Alborada y salida del sol Galería del día de Año Nuevo 2018

Al despuntar el día se dispersa la noche, trayendo una fresca claridad al mundo despierto. El sol brilla por sí mismo, es constante y siempre nuevo. En la tradición de Siddha Yoga, dar la bienvenida al propicio primer amanecer del nuevo año evoca el despertar de la luz de la conciencia dentro de cada uno de nosotros.

En la Galería del amanecer del día de Año Nuevo, los siddha yoguis dan la bienvenida al 2018, compartiendo la temprana luz del sol de este día propicio, desde perspectivas de todas partes del planeta. Así como estas múltiples imágenes presentan el mismo sol, podemos apreciar que la luz única de la Conciencia brilla a través de cada corazón, uniéndonos a todos.

La inspiración para la Galería del amanecer del día de Año Nuevo surgió el primer día de enero de 2013. Esa mañana en Shree Muktananda Ashram, Gurumayi describió a los participantes del Satsang *Una dulce sorpresa*, cómo ella había salido para ver el primer amanecer del año y encontró el cielo cubierto por nubes espesas. Al ver esto, Gurumayi visualizó al *sangham* global de Siddha Yoga compartiendo sus fotos de la alborada del nuevo año, como ellos la habían visto, para el disfrute de todos. El Departamento del sitio web de la Fundación SYDA compartió la petición de Gurumayi, invitando a siddha yoguis y nuevos buscadores a enviar sus fotos de la salida del sol en el día del Año Nuevo a la galería del sitio web.

Ese año, y cada año desde entonces, los siddha yoguis de todas partes del mundo han respondido alegremente a esta invitación anual, compartiendo con Gurumayi y entre sí, sus imágenes de la aurora en la Galería del amanecer del día de Año Nuevo.